

Le secrétaire général de l'ONU veut organiser un sommet dédié à la situation en Amazonie



Nations Unies, 29 août (RHC)- Le secrétaire général des Nations unies Antonio Guterres a évoqué jeudi l'idée d'organiser en marge de l'Assemblée générale le mois prochain une réunion consacrée à la situation en Amazonie, la plus grande forêt tropicale du monde, où les incendies se multiplient.

« La situation en Amazonie est, clairement, très grave », a déclaré Antonio Guterres dans un point de presse en marge d'une conférence sur le développement de l'Afrique organisée à Yokohama au Japon.

« Nous appelons avec énergie à la mobilisation de ressources et avons été en contact avec des pays pour voir s'il pourrait y avoir une réunion dédiée à la mobilisation de soutiens à l'Amazonie au cours de l'Assemblée générale », prévue du 20 au 23 septembre à New York, a relevé Antonio Guterres.



Radio Habana Cuba